
1 Panne de radiocommunication :

Appliquer la procédure définie dans la Réglementation Nationale.

Panne de radiocommunication suivie d’une API

Appliquer la procédure d’API décrite sur le volet IAC de l’aérodrome de
destination et effectuer une nouvelle procédure d’approche. Lorsqu’une
seconde tentative est suivie d’une nouvelle API, appliquer la procédure
de dégagement de la TMA.

Procédures dégagement TMA

Utiliser la trajectoire de départ vers CAN en maintenant 2000 AMSL
MAX jusqu’à l’établissement sur le RDL de rapprochement vers CAN.
Monter au FL 060 vers CAN et rechercher les conditions VMC.

2 Limitations de niveau

Le FL 085 devra être franchi en descente avant le passage de la limite
de FIR par les ACFT en provenance de la FIR BREST à destination
de DEAUVILLE.

1 Radiocommunication failure:
Comply with the procedure as defined in the national legislation.

Radiocommunication failure followed by missed approach
Comply with the missed approach procedure described on IAC of destina-
tion AD and perform a second approach. If the second attempt is followed
by a new missed approach, comply with the procedure for clearing TMA.

Procedure for clearing TMA
Use the outbound route to CAN maintaining 2000 AMSL to the intercep-
tion of the inbound RDL to CAN.
Climb FL 060 to CAN and seek VMC.

2 Flight level limitation
FL 085 must be crossed descending before passing FIR boundary for
ACFT coming from BREST FIR, to DEAUVILLE.
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